



**PANITIA SELEKSI
JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA
PEMERINTAH KOTA SURAKARTA**

Sekretariat: BKPPD Kota Surakarta Jln. Jend. Sudirman No.2 Telp. (0271) 638 088 ext. 468,
465 Surakarta Web: www.bkd.surakarta.go.id e-mail: pansel.jpt@surakarta.go.id

**PENGUMUMAN
Nomor : 024/PANSEL JPTP/III/2020**

TENTANG

**PENUNDAAN PENGUMUMAN PENETAPAN HASIL AKHIR
DALAM SELEKSI SECARA TERBUKA DAN KOMPETITIF
PENGISIAN JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA
DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KOTA SURAKARTA
TAHUN 2020**

Berdasarkan Berita Acara Rapat Koordinasi Panitia Seleksi Secara Terbuka dan Kompetitif Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Kota Surakarta Tahun 2020 Nomor : 023/PANSEL.JPTP/BA/III/2020, dengan ini diumumkan :

DASAR :

1. Surat Edaran Menteri Pandayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 19 Tahun 2020 tentang Penyesuaian Sistem Kerja Aparatur Sipil Negara dalam Upaya Pencegahan Penyebaran Corona Virus Disease (COVID-19) di Lingkungan Instansi Pemerintah;
2. Surat Edaran Menteri Dalam Negeri Republik Indonesia Nomor 440/2436/SJ tentang Pencegahan Penyebaran Corona Virus Disease (COVID-19) di Lingkungan Pemerintah Daerah

Menindaklanjuti dasar tersebut di atas dan mempertimbangkan Kejadian Luar Biasa dalam upaya Penanganan penyebaran *Corona Virus Disease (COVID-19)* maka disampaikan hal sebagai berikut :

1. Pelaksanaan tahapan **PENGUMUMAN** hasil akhir Seleksi Secara Terbuka dan Kompetitif Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Kota Surakarta **DITUNDA** dan akan di koordinasikan lebih lanjut.
2. Keputusan Panitia Seleksi Secara Terbuka dan Kompetitif Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Kota Surakarta Tahun 2020 bersifat mutlak dan tidak dapat diganggu gugat.

Demikian pengumuman ini dibuat untuk diketahui dan dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

Surakarta, 26 Maret 2020

Panitia Seleksi Secara Terbuka dan Kompetitif
Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama
di Lingkungan Pemerintah Kota Surakarta
Ketua,



Anwar Hamdani

Dr. ANWAR HAMDANI, SH, SE, MM, M.Hum